

Inauguration du nouveau complexe tennistique

Le Plessis-Robinson - Mardi 30 mai 2023

Discours de Monsieur Georges Siffredi

Président du Département des Hauts-de-Seine

Monsieur le Sénateur, cher Philippe,
Monsieur le Maire, cher Jacques,
Madame la Vice-présidente, chère Nathalie,
Monsieur le Vice-président, cher Patrick Karam,
Mesdames et Messieurs les élus, chers collègues,
Monsieur le Président du Comité départemental de tennis,
Monsieur le Président du Tennis Club du Plessis-Robinson,
Mesdames et Messieurs,

L'inauguration de ce jour est un moment important pour la ville du Plessis-Robinson, mais aussi pour le dynamisme sportif et plus largement pour le rayonnement de notre Sud des Hauts-de-Seine.

Je suis fier que le Département ait contribué à la réalisation de ce nouveau complexe tennistique à hauteur de 6,5 millions d'euros, soit plus de 47 % du montant global de l'opération. Il s'agit là du principal investissement réalisé dans le cadre des contrats de développement qui lient la Ville et notre collectivité. Nous avons d'ailleurs eu la chance de visiter cet équipement en avant-première il y a quelques semaines, Monsieur le Maire, lorsque nous avons signé le renouvellement du partenariat qui nous lie jusqu'en 2024, grâce auquel nous soutiendrons vos nombreux projets, en mobilisant à vos côtés 7 millions d'euros en investissement, et plus de 1 million 400 mille euros en fonctionnement.

Cette nouvelle infrastructure, dédiée aux sports de raquette, illustre parfaitement l'efficacité de la relation de confiance que le Département a établi avec ses 36 villes, dans un souci commun d'améliorer le quotidien des Alto-Séquanais. Cette amélioration constante passe par un développement durable et harmonieux des quartiers de nos villes, comme celui de Noveos dans lequel nous nous trouvons. Avec le financement du tramway T10 qui sera mis en service d'ici la fin du mois de juin, la construction du futur collègue Claude-Nicolas Ledoux qui ouvrira ses portes en 2026, le Département participe pleinement à la restructuration de ce nouvel espace de vie et de ville que la municipalité a imaginé.

Cette volonté de créer un quartier foisonnant et durable se retrouve d'ailleurs dans les aménagements réalisés sur ce complexe tennistique, qui mêle espaces de pratique et de convivialité, et dispose d'un jardin planté et du stationnement nécessaire pour encourager les mobilités douces. Ainsi, comme l'ensemble des projets soutenus par les Hauts-de-Seine et à l'image des projets portés par la Ville, cet équipement s'inscrit dans une logique de développement durable.

Aux côtés de la Ville, de la Région et de la Fédération française de tennis, notre Département s'est donc engagé pour la réalisation de ce nouveau complexe tennistique qui renforcera encore le dynamisme de cette discipline dans les Hauts-de-Seine. Le Tennis Club du Plessis-Robinson, qui profitera de ces courts et du club-house flambant neufs, est l'un des soixante clubs des Hauts-de-Seine, qui comptent aujourd'hui plus de 42 000 licenciés, dont 24 000 jeunes. Cela en fait le premier sport pratiqué dans notre Département, grâce à des infrastructures modernes et aux nombreuses actions menées par le Comité départemental, Monsieur le Président, que nous sommes très heureux de favoriser avec notre appui financier.

Nous contribuons notamment au bon déroulement du championnat de tennis des 36 communes, qui connaît déjà sa 28ème édition cette année et qui permet aux clubs et à nos sportifs de se rencontrer et de vivre ensemble leur passion. C'est d'ailleurs la même volonté qui anime les journées tennis jeunesse, destinées aux enfants alto-séquanais qui ne peuvent partir en vacances, et qui découvrent, durant quelques heures, les joies de la petite balle jaune.

C'est aussi pour encourager nos jeunes à faire toujours davantage de sport, que nous soutenons le sport de haut-niveau, car je suis convaincu qu'avec les valeurs qu'ils véhiculent, nos champions sont de véritables modèles. A quelques pas d'ici, le Racing 92, notre club de rugby des Hauts-de-Seine, s'entraîne en vue des phases finales du Top 14 pour la quatorzième année consécutive. Bientôt, les joueurs du PRVB reprendront le chemin des parquets pour préparer la saison prochaine. Vous le savez, Monsieur le Maire, Monsieur Sénateur, nous sommes aux côtés de ces clubs, qui créent au Plessis-Robinson une culture de l'excellence et de la démocratisation sportive.

Avec nos sept clubs des Hauts-de-Seine et tous ceux qui évoluent dans les premières divisions sportives, nous soutenons nos talents d'aujourd'hui et de demain, en portant une attention renforcée aux centres de formation où grandissent nos futurs champions qui seront nombreux, je le sais, à briller lors des olympiades à venir et à assurer la relève de la génération 2024.

A un an des Jeux olympiques et paralympiques de Paris pour lesquels elle a été désignée centre de préparation sur trois disciplines, la Ville du Plessis-Robinson est donc, plus que jamais, une terre de sports, où performances de haut-niveau et ouverture de la pratique sportive au plus grand nombre cohabitent et s'enrichissent mutuellement, épousant parfaitement les objectifs de notre politique sportive départementale.

Afin de remplir cette ambition, nous mobilisons tous les moyens à notre disposition, notamment pour renforcer le maillage en équipements sportifs sur le territoire. Car les gymnases, les dojos, les terrains de tennis, les pistes d'athlétisme sont autant de lieux essentiels à la démocratisation du sport. La présence d'infrastructures de qualité et de proximité est fondamentale pour donner aux associations et aux clubs la capacité d'attirer de nouveaux licenciés et de favoriser les pratiques sportives dans les meilleures conditions. Voilà pourquoi nous soutenons les projets de rénovation et de construction portés par les Villes, comme le gymnase du quartier du Pierrier qui verra le jour en 2025 pour la pratique scolaire et associative. Voilà également pourquoi le Département réhabilite ses propres équipements, notamment le stade Yves-du-Manoir, qui renouera avec son histoire olympique un siècle plus tard.

A travers ce volontarisme, nous souhaitons encourager les acteurs de proximité à proposer une offre extrêmement riche aux habitants de tout âge, et notamment à nos jeunes en-dehors des heures de cours. Garants de la vitalité sportive de notre territoire, nos clubs et nos associations locales méritent tout notre respect, Monsieur le Président du TCPR.

Ce sont ces acteurs de terrain qui découvrent et font émerger les Antonin Rouzier et les Henry Chavancy de demain, qui rejoignent les centres de formation reconnus de nos clubs de haut-niveau pour ensuite tutoyer les sommets. Devenant de véritables ambassadeurs des Hauts-de-Seine dans les compétitions nationales et internationales, ils inspirent tous les petits champions en herbe, que nous incitons à travers de nombreux dispositifs à venir fouler les terrains.

Ensemble, collectivités territoriales, clubs et fédérations, au plus près du terrain, nous poursuivons donc notre engagement pour renforcer la place du sport dans les Hauts-de-Seine. J'ai la conviction que sa pratique est étroitement liée au bien-être de nos concitoyens et à la cohésion de notre société, pour lesquels le Département œuvre sans relâche. Nous démontrons ainsi combien vitalité du territoire et développement du sport vont de pair, et ce complexe tennistique du Plessis-Robinson en est un nouveau témoignage.



www.hauts-de-seine.fr

